

- **車間距離**を十分確保し、**スピードダウン**で**追突防止**
- **凍結路面**の**スリップ防止**(**早朝、夜間、日陰**等の凍結路面に注意)
- **停止**するときは、**早めに減速し、車間1台分をあげる**(スリップ時の**追突防止**)
- “急”のつく動作の**厳禁**、**シフトダウン**もゆるやかに
- **無理な追越し、車線変更**はしない
- **狭い道**での**すれ違い**時は、**車両停止**の徹底(**無理して先に進まない**)
- **豪雪、寒波、通行止め情報**を収集し**天候に応じた運転**

～子供たちが、冬休みに入りました～
雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！
雪山の陰からの飛び出し注意！ 脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

北済協 『100日間 冬期交通事故ゼロ運動』 平成29年11月20日(月)～平成30年2月28日(水)

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

書店駐車場で…男性が車にはねられ**重体**

駐車枠から発進させ、右折させたところはねる
前をよく見ず車を発進した疑い

2017/12/24(日) 18:00配信

24日、午前11時ごろ、広島県にある大型書店の駐車場内を、男性(66)が歩いていたところ、乗用車にはねられました。男性は頭などを強く打ち意識不明の重体となっています。警察によりますと、乗用車を運転していた男性は書店を訪れた後、帰宅しようとして、車を駐車枠から発進させ右折したところで男性をはねたということです。警察は運転していた男性が前をよく見ず車を発進した疑いもあるとみて調べています。

交差点 右折の車にはねられ 冬休み中の小4男児が**重傷**

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2017/12/27(水) 7:55

26日午前8時35分ごろ、神奈川県の県道交差点で、横断歩道を渡っていた小4年の男児(9)が、左折してきた乗用車にはねられ**全治1カ月の重傷**。命に別条はないという。警察は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、乗用車を運転していた女性容疑者(52)現行犯逮捕した。「ボンッと音がするまで、ひいたことに気がつかなかった」などと容疑を認めている。男児は冬休み中で、1人で塾に向かう途中だったという。

伊達市 交差点 左折の車にはねられ ひき逃げで女子中学生大けが

救護や通報をしないまま、その場を走り去る

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者に注意しましょう◇

2017年12月26日 09時20分

25日午後3時すぎ、伊達市の交差点で横断歩道を渡っていた女子中学生(15)が、左折してきた車にはねられ**手首の骨を折る大けが**をしました。車を運転していた男は救護や通報をしないままその場を走り去り、警察はひき逃げ事件として調べています。

酒気帯び運転の疑い 教諭逮捕、追突・逃走疑惑も

2017/12月24日 19時44分

24日午前11時ごろ、酒を飲んで車を運転したとして、山形県の中学校の教諭(55)が酒気帯び運転の疑いで警察に逮捕されました。一方、24日午前10時ごろ、信号待ちをしていた車に後ろから来た車が追突し、そのまま走り去りました。その20分後にも、県道で追突事故があり、追突した車が逃走しました。警察が、逃げた車の行方を探したところ、ナンバーの一部や色がよく似た車を運転していた教諭を見つけました。教諭からは基準を超えるアルコールが検出され、その場で逮捕しました。

信号交差点 「信号を見落とした」

保育園バスと乗用車衝突、園児ら3人けが

◇信号が「青」でも…油断するな 相手は止まらないかもしれない◇

2017.12.26 22:21

26日午後4時20分ごろ、愛知県の信号機のある市道交差点で、保育園のバスと、女性(58)の乗用車が衝突した。警察によると、バスに乗っていた同園の男児(3)と女性保育士(30)が頬を擦るなどの軽傷。バスの男性運転手(62)も胸の痛みを訴えている。乗用車の女性は「信号を見落とした」と話しており、警察は女性の前方不注意が事故原因の可能性もあるとみて調べている。

トラックが乗用車に追突、9人重軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2017/12/26(火) 13:03

25日午後9時5分ごろ、山口県の山陽道で、8人が乗った乗用車にトラックが追突し、9人が重軽傷を負いました